

السادة إدارة الإفصاح
البورصة المصرية
تحية طيبة وبعد ،،،

إنعقدت مساء اليوم الجمعية العامة غير العادية لشركة القلعة للاستشارات المالية وبلغ عدد الأسهم الحاضرة 484،112،185 سهما بنسبة حضور 26.60 % ووافقت على ما يلي :

- إستمرار الشركة بالرغم من تجاوز الخسائر لنصف قيمة حقوق المساهمين وفقا لنتائج القوائم المالية للشركة المعدة عن العام المالي المنتهى فى 2023/12/31.
- العدول عن كافة القرارات السابق الموافقة عليها بإجتماع الجمعية العامة غير العادية للشركة السابق انعقادها فى 18/2/2007 والمرتبطة بتحول الشركة للعمل تحت مظلة أحكام قانون سوق المال رقم 95 لسنة 92 ولائحته التنفيذية.

فبرجاء التفضل بالعلم والإحاطة ،،،



أ. عمرو محمد القاضى
رئيس علاقات المستثمرين وإداره المخاطر



تحريرا في 26 سبتمبر 2024

Unofficial English Translation

Qalaa Holding EGM convened this afternoon with 484,112, 185 shares attending 26.60%, and approved the following:

1. The company's continuation despite losses exceeding half of the shareholders' equity, according to the financial statement results for the fiscal year ending on 31/12/2023
2. The cancellation of all decisions previously approved in the company's extraordinary general assembly meeting held on 18/2/2007, which were related to the company's transition to operate under the provisions of the Capital Market Law No. 95 of 1992 and its executive regulations.

End

Sept. 26th, 2024